

Gewinnspiel

Projekt der BBS mit 500 Euro prämiert

CUXHAVEN. Die Klasse IT16 (Berufsschulklasse der Informatikberufe) der BBS Cuxhaven unter Leitung ihres Lehrers Ralf Salih hat sich am Projekt "Ran an den Computer - Schüler schulen Senioren" beteiligt. Das Projekt war mit einem landesweiten Gewinnspiel verbunden, bei dem insgesamt 10 000 Euro zur Verlosung kamen und das vom Verein "n-21 - Schulen in Niedersachsen online" veranstaltet wurde. Die Geldmittel werden aus Mitteln der landesweiten Sparkassenlotterie "Sparen + Gewinnen" zur Verfügung gestellt. Die Klasse IT16 zählte zu den Glücklichen. Bei der Auslosung entfielen 500 Euro auf die engagierten Schüler um Studienrat Ralf Salih.

Weit über 80 Seniorinnen und Senioren hatten sich für eine Teilnahme interessiert. "Mit einem solchen Ansturm haben wir nicht gerechnet", sagte Salih, "und wir haben uns zu diesem Zeitpunkt bereits entschlossen, auch am nächsten Wettbewerb teilzunehmen." Den Durchgang organisierte die Klasse eigenständig an drei Terminen in den Räumlichkeiten der BBS Cuxhaven. Jeder Teilnehmer bekam einen Schüler zugeteilt, der sich um die individuellen Belange des "Silver-Surfers" oder der "Silver-Surferin" kümmerte.

Lob ernteten die Schüler von den Teilnehmern für ihr Engagement außerhalb des Unterrichts sowie Dankbarkeit für die "Hilfe am PC".

"Dass wir jetzt auch noch unter den Gewinnern des Wettbewerbes sind, freut uns sehr", so Ralf Salih, "und es schüttet eine große Portion Motivation für weitere Maßnahmen in diesem Bereich aus."

Rüdiger Koenemann, Schulleiter der BBS Cuxhaven, wünscht sich für die Zukunft weitere Schulungen in den BBS. (red)